

BNN.CO.ID

Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Dec 17, 2023 - 13:53



abinkamtibmas polsek Palabuhanratu D Aipda Rustian Bhabinkamtibmas polsek
-6°57'6", 106°34'5' -6

Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Palabuhanratu, 17 Desember 2023 - Pukul 10.00 hingga selesai, Kepala Desa Buniwangi Kecamatan Palabuhanratu Kabupaten Sukabumi menjadi saksi

kegiatan yang membanggakan. AIPDA RUSTIAN S.Pd, Bhabinkamtibmas yang bertugas di desa tersebut, melaksanakan kegiatan door-to-door dengan semangat dan dedikasi tinggi.

Dalam rangka mempererat hubungan dengan warga, AIPDA RUSTIAN S.Pd memanfaatkan kesempatan silaturahmi sebagai momentum untuk menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H. Program yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" menekankan nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyosialisasikan tentang bahaya dan upaya pencegahan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Dalam pertemuan yang berlangsung di Kp Babakan Sirna, Desa Buniwangi, warga diajak untuk lebih peduli dan mengambil peran dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing.

"Kami berharap, dengan mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling), dapat mencegah terjadinya tindak pidana, khususnya pencurian," ungkap AIPDA RUSTIAN S.Pd kepada warga yang antusias mendengarkan.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Bhabinkamtibmas juga memberikan kesempatan kepada warga untuk menyampaikan curhatan, saran, atau keluhan. Ini menjadi momen interaktif yang mempererat ikatan emosional antara aparat keamanan dan masyarakat.

Kapolsek Palabuhanratu, AKP RONI HARYANTO S.IP M.H., menyampaikan apresiasi atas giat door-to-door yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas. "Kegiatan ini tidak hanya membangun keamanan fisik, tetapi juga membangun kepercayaan dan kedekatan antara polisi dengan masyarakat," ujarnya.